



DGO y 9Z anuncian alianza estratégica para el desarrollo de contenidos sobre Esports

*La plataforma de streaming de DIRECTV acompañará como **sponsor en la camiseta** a una de las organizaciones más relevantes de LATAM, integrada por argentinos, uruguayos, brasileños, chilenos y mexicanos. DGO también ofrecerá contenido exclusivo y nuevas experiencias sobre esta industria en crecimiento a sus millones de usuarios en la región.*

Buenos Aires, 27 de junio de 2023. DIRECTV, compañía líder en conectividad, contenidos de entretenimiento e información en la región, y su plataforma de streaming DGO, iniciaron una alianza estratégica con **9Z Team**, uno de los equipos de Esports más grandes y exitosos en América Latina.

La empresa de TV satelital más importante de la región y su plataforma de streaming acompañarán en todos los torneos al equipo fundado en agosto de 2018 por el reconocido streamer argentino Francisco Postiglione, popularmente conocido como Frankkaster.

De la alianza surgirán nuevos contenidos y eventos. Así, DGO continúa afianzándose en el universo de los Esports para ofrecer nuevas experiencias al público masivo y, especialmente, a la audiencia de *centennials* y a quienes siguen de cerca a la creciente industria de los Esports.

Entre las últimas novedades de contenidos, DIRECTV presentó un nuevo evento exclusivo de Esports en su pantalla, la Federal Esports Cup, cuyo puntapié fue la transmisión de una jornada única con un Showmatch de Counter Strike entre 9Z, Windingo Starts y UndeadBK, tres de los principales equipos de Argentina. La competencia, que se llevó a cabo en el Estadio Cincuentenario de Formosa, Argentina, y que contó con la presencia de Frankkaster, pudo verse en exclusiva para la región a través de DIRECTV y DGO.

9Z, un equipo latinoamericano

9Z es hoy una de las organizaciones de Esports más importantes de América Latina. Integrada por jugadores profesionales de Argentina, Uruguay, Brasil, Chile y México, que compiten en las disciplinas más relevantes de la industria como Counter Strike Main y Academy, Valorant Masculino y Femenino, Sim Racing y R6 (con el equipo radicado en México), es reconocida como una de las más destacadas y prometedoras de la escena de los deportes electrónicos a nivel mundial.

El profesionalismo y compromiso con la excelencia llevó a 9Z a conquistar varios títulos nacionales desembarcando así en competencias internacionales. Este equipo fue el primero de Argentina y de toda América Latina en clasificar a la máxima competencia de Counter Strike a nivel global, que se realizó en Bélgica. Su actuación fue alabada por la crítica y reconocida por la escena como un hito en la historia de los deportes electrónicos en la región.

Ahora, 9Z va por el VALORANT Challengers Ascensión 2023: América, que se disputará entre el 30 de junio y el 9 de julio en San Pablo con seis equipos integrados por jugadores de Brasil, Canadá, Estados Unidos, Argentina, Colombia, Chile, República Dominicana, Guatemala y Marruecos. El equipo campeón se clasificará para la VCT Américas y participará de dicha liga en 2024 y 2025.



DGO estará en la camiseta del equipo en todos los torneos de los que participe y los integrantes de 9Z protagonizarán contenidos que estarán disponibles en la plataforma de streaming de DIRECTV para que la audiencia pueda conocer de cerca a los mejores en la disciplina.

Sobre DIRECTV Latin America

DIRECTV Latin America entrega la mejor experiencia en entretenimiento e información en la región. Los suscriptores disfrutan calidad y sonido 100% digital, servicio de atención al cliente líder de la industria, superioridad tecnológica, el más diferenciador contenido en alta definición incluyendo series originales y exclusivas, completas coberturas de los más importantes eventos, ligas y paquetes deportivos y la posibilidad de disfrutar la programación en distintas pantallas dónde y cuándo el usuario prefiera. Para más información, visite www.directvla.com

Sobre DGO

DGO es la plataforma de streaming de DIRECTV Latin America. Los suscriptores acceden a lo mejor de la programación nacional e internacional en vivo y a demanda, para disfrutar de los contenidos cómo y cuándo quieran en dispositivos tales como smartphones, tabletas, laptops, computadoras o Smart TVs. El servicio incluye acceso a TV en vivo y a contenido a demanda como series, películas y documentales. Este servicio de Vrio es ofrecido por empresas afiliadas Latam Streamco Inc. en Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú y Uruguay, DIRECTV Argentina S.A. en Argentina, y Streamco Distribuição de Vídeo Brasil Ltda. en Brasil. DGO y el servicio de televisión paga de DIRECTV son servicios separados que requieren suscripciones con tarifas y cargos independientes. DGO está disponible sin costo adicional para los suscriptores de DIRECTV en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay, gracias a un acuerdo entre Vrio y los proveedores del servicio de televisión satelital de DIRECTV. Más información en: www.directvgo.com

Sobre 9Z

9z Team es una organización profesional argentina de Esports fundada en 2018 por Francisco Frankkaster Postiglione, uno de los streamer más reconocidos de la región. La empresa tiene como principales objetivos expandir los Esports en Argentina y en América Latina, contribuyendo de esta manera a posicionar a la industria en los niveles más altos. Gracias a su constante evolución, a los logros de sus equipos y la elaboración de contenidos de alta calidad, 9Z Team se ha consolidado como una de las organizaciones de Esports más importante de la región.